



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA

Sr. Lic. D. Alfonso Reyes.
Presidente de "El Colegio de México."
C i u d a d.

Estimado y fino Maestro:

Me permito presentar a Ud. mis más sinceras disculpas con motivo de haber, quizá, insistido demasiado en mi invitación para que formara Ud. parte del jurado calificador de un concurso de Literatura que la Sociedad de Alumnos de la Facultad de Filosofía y Letras ha instituido, sin mas finalidad que estimular los beneficios de la cultura y la actividad personal-creadora.

El hecho de haber organizado otro concurso de Filosofía, cuyo tema será la obra del Maestro Antonio Caso, con tan buenos auspicios como pueden significarlos los Sres. Profesores-Lic. José Vasconcelos, Lic. Eduardo García Maynez, Dr. Oswaldo Robles, Dr. José Gaos y Dr. Samuel Ramos, miembros integrantes del jurado; me movió a pensar que Ud. debía ser el indicado a presidir un tribunal examinador de Literatura, tan selecto en comparación al de Filosofía expresado, por su magnífica trayectoria intelectual y lugar superior que ocupa en nuestras letras.

Deferente y respetuoso de cualesquiera razones, causa de la respuesta negativa que he recibido a mi cordial invitación me complazco en reiterar a Ud. las seguridades de mi afecto y consideración personales.

México, D. F., a 11 de mayo de 1946.
Por la Sociedad de Alumnos de la
Facultad de Filosofía y Letras,
El Presidente.

Luis Maya Pastoriza

Luis Maya Pastoriza.

5.2 2

México, D. F. a 14 de Mayo de 1946.

Luis Maya Pastoriza,
Presidente de la Sociedad de Alumnos
de la Facultad de Filosofía y Letras.

Muy señor mío:

Don Alfonso Reyes, presidente del Colegio de México, me ha rogado, por exceso de trabajo y razones de salud, que dé respuesta a su amable carta del 11 de Mayo.

La negativa de Don Alfonso para participar en el concurso al que se le invitó, se debe fundamentalmente al exceso de fatiga y los múltiples compromisos científicos e intelectuales que se ha visto obligado a aceptar. Le ruego, por lo tanto, que se sirva tomar en consideración estas razones, que de no existir hubieran permitido a Don Alfonso colaborar con ustedes, con el cariño, interés y generosidad con que siempre lo ha hecho.

Atentamente.


Daniel Rubín de la Borbolla
SECRETARIO

DFRB/men.